

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711139 - AISYAH NOOR AENI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan status lokalis belum lengkap dibagian look and feel, interpretasi rontgen belum benar dalam penentuan tulang yang patah. sediaan Na diclofenac belum tepat
STATION ENDOKRIN	Anamnesis sistematis, lumayan mengarah, pemeriksaan fisik perlu dilengkapi seperti exophthalmus, pemeriksaan penunjang cukup tapi hanya fungsi tiroid saja, Diagnosis ok, tapi DD belum sesuai, farmakoterapi cukup ok, edukasi baik
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis baik. Pemeriksaan fisik baik. Pemeriksaan penunjang benar. DX benar. TX menyebutkan nama 2 obat dengan benar, namun yang satu dosisnya tidak tepat.
STATION INTEGUMENTUM 1	interpretasi px lab kurang sesuai
STATION PSIKIATRI	stressor udah digali, pemicu rpd rpk udah digali tp untuk riw sosial habit, riw perkemb awal, riw peny epilepsi, atau kejang demam, riw napza, riw trauma blm digali, ini masih bs ditarik tp sulit dicantum ya terapi sudah tepat pilihan obatnya cm dosis pemberiannya perlu disesuaikan lg, kapan dirujuk kapan harus diranap dik,
STATION REPRODUKSI	belum menyiapkan pasien, tidak meminta izin saat membukanslimut pasien. kalau mau membersihkan bagian dlaam pasang dulu spekulumnya mbak. memasang AKDR dengan posisi sonde masih terpasang???? kan ngak bisa. Kunci AKDR terlepas-->peserta panik--> mereset proses dari awal. dek ngak semua di dunia ini bisa direset dari awal, jangan korbakan pasien dengan serta merta lepas pasang alat yang menyakiti pasien, hanya karena kunci AKDR lepas bukan berarti megulang dari awal coba diperbaiki yang kurang dimana jika AKDR lepas tinggal di masukkan bukan mengulang dari awal dan menyakiti pasien. karena- mengulang jadi buru-buru dan sisi humanismenya jadi hilang jadi lupa kalau pasiennya manusia bukan boneka(walau latihan sih)... semangat ya belajarnya latihan mencari solusi utuk hal-hal semavam ini juga....
STATION RESPIRASI	dx kurang lengkap, dosis oat kurang tepat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	PF tidak lengkap dan kurang terstruktur...jilbab baiknya dimasukkan ke jas...2 DD yg disampaikan belum pas
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Sudah cukup baik, namun pemeriksaan awal adalah respon, napas dan nadi, tidak perlu cek capillary refill time.
STATION SISTIM INDERA	Ax: cukup lengkap PF: ok cukup lengkap Dx benar dan lengkap Tx belum diberikan sistemik analgetik Edukasi: cukup lengkap
STATION SISTIM SARAF	anamnesia sebagian besar sudah ditanyakan dan cukup mengarah. pemfis untuk tanda rangsang meningeal sebaiknya pasien tidak diatas bantal dan untuk oemeriksaan tanda rangsang meningeal pada tungkai sebaiknya tidak hanya 1 sisi tapi dilakukan di kedua sisi. DD kurang sesuai, terapi apakah indikasi diberikan antibiotik dek?
STATION UROGENITAL	Anamnesis PMS dilakukan setelah pemeriksaan. Interpretasi gram kurang tepat. Terapi obat kurang tepat dosisnya.